

# *Afirma presidente de Bolivia compromiso del gobierno en la salud del pueblo*

---



La Paz, 5 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que el gobierno cumple los compromisos contraídos con el pueblo para una salud integral y con calidad.

Durante un recorrido por una obra, inspeccionó Morales el avance del Hospital del Sur que se construye en El Alto, la ciudad más joven del país andino. El primer mandatario boliviano ratificó el compromiso del Ejecutivo con la entrega de otros dos proyectos para la población urbana y rural de esa urbe.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, igualmente reiteró la pujanza económica de su país, avalada por informes presentados en los últimos días por organismos internacionales.

El Banco Mundial ratificó que este año Bolivia liderará el crecimiento económico en Sudamérica y Moody's reconoció nuestra fiabilidad para las inversiones. Los informes de estos organismos prueban que nuestra política económica no está equivocada: somos referencia internacional, escribió el jefe de Estado en su cuenta en Twitter.

Lo mismo opinó el ministro de Economía, Luis Arce, quien declaró hoy que la calificación obedece al crecimiento económico sostenido, el elevado nivel de reservas internacionales respecto a los demás países de la región y una mejora en la posición fiscal.

Según un informe reciente del Banco Mundial, Bolivia debe tener un crecimiento del Producto Interno Bruto de cuatro por ciento, índice que coloca al país como líder en crecimiento de América del Sur.

Por su parte, la calificador internacional de riesgo Moody's reiteró el martes la calificación de 'Ba3', con fortaleza económica, institucional y fiscal que -a juicio del jefe de Estado- reconoce la fiabilidad de las inversiones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187717-afirma-presidente-de-bolivia-compromiso-del-gobierno-en-la-salud-del-pueblo>



**Radio Habana Cuba**